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В статье проанализированы воззрения представителя российской социологической школы права, сторон-
ника идей правового государства и гражданского общества Б.А. Кистяковкого на проблему права и социаль-
ной справедливости. Установлено, что социальная справедливость, по мнению ученого, не могла существовать 
вне гражданского общества с развитой правовой культурой, ценностями и свободой выбора. Доктринально 
обосновано, что истинное существование права в концепции Б.А. Кистяковского заключалось не в формаль-
ном нормативизме, а в сознании всего общества, что влияло на познание права как социального явления, так 
называемого справедливого права. 
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The article analyzes the views of the representative of the Russian sociological school of law, a supporter of the 
ideas of the right state and civil society B. A. Kistyakovsky on the problem of law and social justice. It is established that 
social justice, according to the scientist, could not exist outside of a legal society with a developed legal culture, values 
and freedom of choice. It is doctrinally justified that the true existence of law in the concept of B. A. Kistyakovsky was 
not in formal normativism, but in the consciousness of the whole society, which influenced the knowledge of law as a 
social phenomenon, the so-called «just law». 
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